
 

 

 

第六期長期策定委員会 傍聴者アンケート 
第２回実施分（平成 30年 8月 17日開催） 自由記載欄 

 

 

 

○ 今回の策定委員会で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してくださ

い。 

 

・人口・財政とも、現長計の予測とかい離している（悪くない方向で）こと。 

 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

 

・「３０年間の財政見直し」はいつ頃に示されるのかが、本日の議論では不明でした。 

（「現長・調計」の見直し―Ｈ５２年に基金枯渇、Ｈ５７に３６９億の不足―は見直されると

思いますが…） 

 

 ・最後に委員長が、私も質問がまだあるが…とありました。 

  質問があるならすればよい。個別質問で済ますなら集まる意味がない。 

 

 

 

 

 

 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 
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